

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.278

Ceuta, Miércoles 9 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

Alocución del presidente de los EE.UU. en el Día de la Victoria

Solo hubiera querido que Franklin Roosevelt, hubiese vivido para este día

Hasta que no se rinda, la última división nipona, no habrá terminado nuestra misión

DEBEMOS TRABAJAR POR UNA PAZ DURADERA, CUYAS RAICES ESTEN EN LA JUSTICIA Y EN EL DERECHO

PIDO A TODOS LOS AMERICANOS QUE CONTINUEN EN SUS PUESTOS HASTA LA ULTIMA BATALLA

Washington, 8.—Con motivo del día de Victoria de las Naciones Unidas en Europa, el presidente de los Estados Unidos, Harry Truman, ha pronunciado el siguiente discurso:

"Esta no es sólo una hora solemne sino histórica. El generalísimo Eisenhower me ha informado que las fuerzas alemanas se han rendido a las Naciones Unidas. Las banderas de la Victoria ondean sobre toda Europa.

Por esta Victoria damos de todo corazón las gracias a la Providencia que nos ha guiado y sostenido en los tenebrosos días de la adversidad. Sólo quisiera que Franklin Roosevelt hubiera vivido para ser testigo de este día.

Nuestro regocijo está templado y restringido por el conocimiento del terrible precio que hemos tenido que pagar para liberar al mundo de Hitler y sus seguidores. Debemos trabajar para sanar las heridas y el sufrimiento del mundo, y para preparar que la paz duradera tenga sus raíces en la justicia y el derecho.

Sólo podremos contribuir a esta paz con el trabajo duro y penoso, por la comprensión y laborando con nuestros aliados en tiempos de paz al igual que lo hemos hecho en la guerra. La tarea que nos aguarda no es menos urgente ni menos importante que la que acaba de terminar felizmente.

No olvidemos, estimados compatriotas, la tristeza y el desaliento que hoy reinan en los hogares tanto nuestros como vecinos, cuya prenda más preciada ha sido sacrificada para redimir nuestra libertad. Sólo podemos pagar la deuda que tenemos con nuestros muertos y nuestros hijos si trabajamos y nos dedica-

mos con incansable atención a cumplir las obligaciones que trae aparejadas el futuro. Si me fuere posible daros una palabra como lema para los meses futuros, esa palabra sería trabajad, trabajad, trabajad. Tenemos que trabajar para terminar la guerra. Nuestra victoria sólo está conseguida a medias. El Oeste está libre pero Oriente aún gime

bajo la traicionera tiranía de los japoneses. Hasta que no se rinda sin condiciones la última división nipona no se habrá terminado nuestra misión como combatientes.

Pido a todos los americanos que se mantengan en sus puestos hasta que se haya ganado la última batalla. Hasta ese día (Pasa a la página 3)

EL MENSAJE DE CHURCHILL

El Japón, con toda su traición y su codicia, aún no está subyugado

Londres, 8.—El primer ministro Churchill ha hecho ante el micrófono a las trece horas de hoy (hora de Greenwich) la siguiente declaración:

"A las 2'41 de la madrugada de ayer y en el cuartel general de Eisenhower, el general Jodi en representación del alto mando alemán y del gran almirante Doenitz nombrado jefe del Estado alemán, firmó el documento de rendición incondicional de todas las fuerzas de tierra, mar, y aire alemanas en Europa a las fuerzas expedicionarias aliadas y simultáneamente al alto mando soviético.

El general Bebbel, Smith, jefe del E. M. del ejército de los EE. UU. y el general Franca Sevez, estamparon su firma en el documento en nombre del alto mando supremo de las fuerzas



expedicionarias aliadas y el general Suspalatov lo firmó en nombre del mando ruso.

Este acuerdo será ratificado y confirmado en Berlín donde el comandante supremo adjunto de las fuerzas expedicionarias aliadas, mariscal jefe del aire, Tedder y el general Penh de Tassyni firmarán en nombre de Eisenhower, Zukov lo hará en nombre del alto mando soviético. Los representantes alemanes serán el feldmariscal Keitel jefe del alto mando y comandante en jefe del Ejército, Marina y Aviación.

Las hostilidades cesarán oficialmente un minuto después de la medianoche del martes día 8 pero en interés de la conservación de vidas el fuego de artillería cesará a las 11 de la noche de ayer a lo largo de todo el frente.

Los alemanes siguen resistiendo en algunos puntos a las tropas rusas pero de continuar haciéndolo después de la medianoche se privarán por sí mismos de la protección que confiere las leyes de guerra y serán atacados desde todas partes por las tropas aliadas.

No sería de extrañar que en unos frentes tan largos y dado el desorden reinante en el enemigo, las órdenes del alto mando alemán no fueran obedeidas inmediatamente en todos los casos. Ello no debe en nuestra opinión y con el asesoramiento de los mejores expertos militares a nuestra disposición constituir un motivo para que no se trasladan a la nación los hechos que nos ha comunicado el general Eisenhower con respecto a la rendición incondicional ya firmada

DISCURSO DE JORGE VI

A SU PUEBLO

No olvidemos a los que han dado SU VIDA POR LA PATRIA

Nos sentimos orgullosos de vosotros

Una gran multitud aclamó al Soberano

Londres, 8.—El rey Jorge VI de Inglaterra ha pronunciado el siguiente discurso con motivo del día de la victoria de las Naciones Unidas en Europa:

"Hoy damos gracias a Dios por el gran acontecimiento.

Hablando desde la ciudad más antigua del Imperio británico, castigada por la guerra, pero ni un solo momento abatida o desalentada, hablando desde Londres, os pido que os unáis a mí en este acto de gracias.

Alemania, que arrastró a la guerra a Europa entera, ha sido finalmente vencida.

En el lejano Oriente aún tenemos que combatir contra los japoneses que son decididos y crueles adversarios. Para ellos emplearemos nuestra máxima resolución y todos los recursos de que disponemos.

Primero recordemos a los que nunca volverán; su constancia y su valor en el combate, su sacrificio y su decisión ante un enemigo implacable. Recordemos a todos los hombres y mujeres de las fuerzas armadas que han



dado su vida por la patria.

Después, saludemos con toda gratitud y orgullo a la multitud de combatientes que nos han traído la victoria.

No puedo medir la magnitud del servicio rendido por cada uno de ellos, pues es el esfuerzo total de la guerra, todos llegan a la misma noble altura y todos están dedicados al mismo fin común.

Nadie lo sabe mejor que yo, vuestro rey, y por eso, doy gracias de todo corazón a quienes tanta valentía demostraron con las armas en tierra, mar y aire y a los paisanos que compartieron mutuamente sus múltiples cargas han seguido adelante sin vacilación y sin quejas.

Con estos hechos presentes en nuestra mente reflexionamos que ha sido lo que nos ha sostenido casi durante 6 años de sufrimientos y peligros: el conocimiento de que todo estaba en juego: nuestra libertad, nuestra independencia y nuestra propia vida o existencia como nación, pero también sabíamos que al defendernos defendíamos la libertad de todo el mundo, que

(Pasa a la página 4)

SU SANTIDAD EL PAPA

se dirigirá hoy por radio a todo el mundo

Ciudad del Vaticano, 8.—Mañana, día 9, el Santo Padre, pronunciará por radio un mensaje dirigido a todo el mundo, que será difundido por las antenas de la Radio del Vaticano, a las 12, del mediodía, hora oficial de España.

Se utilizarán ondas de 19'87 y 31'6, onda media de 222. — EFE.

Texto del documento de rendición incondicional de Alemania

COMPRENDE CINCO PUNTOS ESENCIALES

Cuartel expedicionario aliado, 8.—El texto del documento de la rendición militar de Alemania es el siguiente:

1.º Los abajo firmantes, investidos de la autoridad del Alto Mando alemán, rendimos sin condiciones al Mando supremo de las fuerzas expedicionarias aliadas y, simultáneamente, al Alto Mando soviético todas las fuerzas de tierra, mar y aire que en esta fecha se encuentran bajo control alemán.

2.º El Alto Mando alemán publicará inmediatamente órdenes dirigidas a todas las autoridades militares navales y aéreas y a todas las fuerzas que se hallan bajo el control de Alemania para que cesen toda clase de operaciones activas a las veintitrés y un minuto (hora de la Europa Central), del ocho de mayo, y para que permanezcan en las posiciones que ocupen en ese momento.

Ningún buque o avión deberá ser destruido o averiado ni en su maquinaria, ni en su equipo.

3.º El Alto Mando alemán ordenará inmediatamente a sus jefes caracterizados el cumplimiento de cualquiera de las órdenes publicadas por el jefe supremo de las fuerzas expedicionarias y por el Alto Mando soviético.

4.º—Este documento de la rendición militar se firma sin perjuicio del instrumento general de rendición impuesto por las Naciones Unidas o en su nombre y aplicable a Alemania y al conjunto de fuerzas armadas alemanas.

5.º—Caso de que el Alto Mando alemán o cualquiera de las fuerzas bajo su control no cumplan este documento, el Alto Mando supremo aliado y el Alto Mando soviético tomarán las medidas preventivas o las decisiones de otra clase que estimen convenientes. — EFE.

Anoche, a las 12,01, cesaron las hostilidades en EUROPA

CHURCHILL ANUNCIA LA FIRMA DE LA RENDICION INCONDICIONAL

Zukov firma por Rusia y Keitel por Alemania

Reims, 8. (Urgente).—Las hostilidades cesarán un minuto después de la medianoche de hoy.—EFE.

EL PREMIER BRITANICO ANUNCIA LA FIRMA

Londres, 8. (Urgente).—Churchill ha anunciado que ha sido firmada la rendición incondicional.—EFE.

ZUKOV FIRMARA POR RUSIA Y KEITEL POR LOS ALEMANES

Londres, 8.—Churchill ha anunciado que el mariscal Zukov firmará por los rusos en Berlín, y el mariscal Keitel por los alemanes.—EFE.

AUN RESISTEN LOS ALEMANES A LOS SOVIETS

Londres, 8. (Urgente).—Churchill ha manifestado que los alemanes resisten a los rusos en algunos lugares, pero quedarán fuera de la orden de alto el fuego si continúan después de medianoche.—EFE.

EL CONVENIO DEL ARMISTICIO ES RATIFICADO EN BERLIN

Londres, 8. (Urgente).—Churchill ha anunciado que el convenio del armisticio se ratificará hoy en Berlín.—EFE.

A POLO

ULTIMO DIA
Roy Soria Films presenta la
gran película titulada

CANDIDA

por la encantadora NINI MARSHALL.

Un homenaje de América a la emigrante española.

Completa el programa el gran Noticiero español NO-DO número 121 B.

Mañana gran estreno
La interesante película polaca titulada

SOMBRAS DE NEW-YORK
por el gran actor LOUIS HAYWARD el protagonista de la película "El hijo de Montecristo".

(Tolerada para menores)
El sábado el grandioso y extraordinario acontecimiento cinematográfico:

LAS CUATRO PLUMAS
La obra cumbre en tecnicolor de la cinematografía mundial.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

9 de mayo, miércoles.— Santos Gregorio Nacianceno, obispo y doctor; Geroncio, obispo, mártir; Hermas, Beato, confesores; para celebrar dignamente la Beato Tomás.—Hoy se cantan las Letanías Mayores.—Vigilia de la Ascensión. Simple.—Ornamentos blancos.

VIGILIA DE LA ASCENSION

La presente vigilia con que la Iglesia prepara a sus hijos triunfal Ascensión de Jesús a los cielos, es antiquísima por lo menos en Oriente, puesto que, como nos lo testimonia la célebre peregrina Eleuteria o Eteria, de fines del siglo IV en este día la Comunidad cristiana de Jerusalén se trasladaba en procesión a la gruta de Belén con el fin de celebrar allí, al día siguiente, la fiesta de la subida de Jesús a los cielos. Allí había nacido Jesús, el divino, en la ciudad de David; allí había empezado a difundir sus pálidos resplandores que iluminaron a los sabios astrónomos de Oriente, a semejanza del sol material y visible, que va creciendo paulatina y progresivamente venciendo toda clase de obstáculos que se le ponen delante. Durante su permanencia en Egipto y en su vida oculta de Nazaret parecía haber ocultado su marcha ascensional, pero de repente aparece de nuevo con reglo esplendor, iluminando a Galilea, Judea y Samaria con los vivísimos rayos de sus enseñanzas, milagros y obras portentosas; más cuando al parecer había llegado a su cénit, sobrevino de improviso el eclipse catastrófico de su pasión y muerte, que le ocultó en la tumba.

El Infierno se disponía ya a entonar su canto de victoria definitiva; más a los tres días reaparece ese sol divino maravillosamente bello, resplandeciente y deslumbrador, y ahora se dispone ya a emprender su ascensión a las regiones de la eternidad, de suerte que no volverá a reaparecer en la tierra hasta terminada la evolución de los siglos venideros.

Tal es el misterio que prelude la Vigilia de hoy, y que con-

Un acto íntimo y cordial en el cuartel de Transmisiones

Presidió el general San Juan

En el acuartelamiento del laureado Batallón de Transmisiones de Marruecos, que manda el prestigioso teniente coronel don León de Urzaiz, y bajo la presidencia del Excmo. señor general jefe de Ingenieros del territorio don José Sanjuán Otero, reunió ayer un considerable núcleo de jefes y oficiales de Ingenieros para despedir a los compañeros del Arma que, dentro de breves días, marcharán a la Península.

Resaltó en el acto un nobilísimo espíritu de compañerismo y amor patrio difícil de superar.

El general Sanjuán pronunció unas cordiales y emocionadas palabras, poniendo de relieve la abnegada labor que queda grabada en las magníficas obras de ingeniería desperdigadas en todo el territorio de nuestro Protectorado.

En esta casa solariega de los Ingenieros que es el Batallón de

Transmisiones de Marruecos — dijo el general Sanjuán— yo os doy mi más cariñosa despedida, teniendo la seguridad de que las cumpliréis con la misma abnegación, lealtad y celo que aquí hicisteis.

Terminó el general con un cáddo ¡Viva España! que fué contestado con unanimidad y entusiasmo por todos los concurrentes.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Ultima novedades

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

El día DIECISEIS DEL ACTUAL, a las DIECISETE HORAS tendrá lugar en este Organismo, sito en Falange Española, 63-2.º, la subasta de los bienes que a continuación se reseñan.

Una camioneta marca "Blitz" seis cilindros, con siete neumáticos.

Un coche turismo "Sedan", cinco plazas, marca "Ford", cuatro cilindros y cinco neumáticos.

Un aparato de medir aceite, marca "Nova"; y
Diferentes objetos muebles de tienda y casa.

Las condiciones legales para tomar parte en el referido subasta obran en el tablón de anuncios de esta Magistratura.

Ceuta, 5 de mayo de 1945.

AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y limpieza en seco
Tel. 488 y 866 CEUTA

Mañana festividad de la Ascensión gloriosa del Señor a los cielos, es día de precepto con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En las iglesias y capillas de la diócesis, regirá el horario de Misas de los domingos y días festivos.

En la Santa Iglesia Catedral, a las nueve y quince, se celebrará solemnemente Misa cantada, con sermón a cargo de un ilustre señor capítular.

COLECTA

Mañana, con motivo de la festividad del día, se verificará en todas las iglesias y capillas de la ciudad una colecta extraordinaria con destino a la construcción de templos parroquiales.

Que no deje ningún católico de contribuir con su donativo para la edificación de su Casa.

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA FIESTA DE LA ASCENSION

Conforme al vigente calendario de fiestas oficiales el próximo jueves día 10 del actual, fiesta religiosa de la Ascensión del Señor, está equiparada a Domingo, en cuanto a los efectos del trabajo, con carácter de Recuperable.

Ceuta a 8 de Mayo de 1945.
El Inspector General, Delegación de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

Noticias varias

FALLECIMIENTO

En Baeza, donde había fijado su residencia, ha muerto cristianamente el que hasta hace poco fué nuestro conciudadano, el teniente coronel don Rogelio Garrido Malo.

La noticia ha causado gran sorpresa en Ceuta, donde contaba el finado con muchos amigos ganados con su caballerosidad y buenas costumbres.

Reciba toda su familia nuestro sentido pésame.

REGRESO

De Jerez de la Frontera, regresó la señorita Lolita Gallardo, funcionaria municipal.

Anuncios Breves

Compra y ventas

VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7.

BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.

VENDO máquina portab'e. General Sanjurjo, 16.

VENDO coche niño, sillitas y muebles. Pasaje Fernández, 8.

VENDO tres casitas en Jadú. Razón "La Higuera". Playa Benítez.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.

SE ALQUILA habitación amueblada. Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

Pérdidas

PERDIDA de billetera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificará en esta Administración.

HABIENDOSE extraviado en la playa del Puente Negro, un solitario con inscripción "1934-Aurorin-1942", se ruega a quien lo encuentre, entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

CAJA POSTAL DE AHORRO

PREMIOS DE 1.000 Y DE 500 PESETAS PARA LAS CARTILLAS DE "NACIDOS"

En ejecución de las disposiciones vigentes para premio y estímulo de la virtud del ahorro, la Caja Postal ha procedido al sorteo de las cantidades destinadas a engrosar las cartillas abiertas a los nacidos durante el año 1942 y en las que se hubieren hecho por los familiares del titular imposiciones anteriores al donativo inicial ordenado por la Ley de 8 de noviembre de 1941. Ya que el día 31 de diciembre último han caducado las libretas de nacidos expedidas durante el dicho año 1942, en las que no se hubiere verificado ninguna inscripción anterior de conformidad con lo dispuesto en la Orden Ministerial de 8 de agosto último publicada en el "Boletín Oficial del Estado" del 12 del mismo mes y año.

Nos complace dar publicidad a tal manifestación de una saludable política de ahorro con la que así se secundan las consignas de S. E. el Jefe del Estado en favor de la previsión.

En el sorteo celebrado en la Administración General de la Caja de Ahorros el día 6 del corriente mes de abril han correspondido a esta provincia:

Un premio de 1.000 pesetas a María Nieves Catalán Heredia, titular de la cartilla Serie 54, número 1.345, que vive en Galea, 13. Ceuta.

Un premio de 500 pesetas a Teresa Gil Núñez, titular de la cartilla Serie 54, número 753, que vive en Sevilla, 3. Ceuta.

Otro premio de 500 pesetas a Inés Encina Encina, titular de la Cartilla Serie 54, número 400, que vive en A. Lobo, 6. Ceuta.

Y un premio de 27 pesetas a cada una de las demás cartillas expedidas a nacidos en 1942, en las que concurren las circunstancias al principio señaladas.

Los padres o representantes legales de los nacidos se personarán en las Oficinas de Correos para entregar las libretas correspondientes a fin de formalizar las imposiciones representativas del premio concedido.

Anualmente tendrá lugar tal distribución de premios en favor de aquellas cartillas de "nacidos" en las que se hicieron por los familiares del titular imposiciones durante los dos años siguientes a la fecha de la expedición.

TRABAJADORES!

No debéis olvidar, aún cuando no hubierais contraído matrimonio, que podéis beneficiaros del Subsidio Familiar si tuvierais hermanos menores de 14 años a vuestro cargo, siempre que vuestro padre hubiera muerto o estuviera incapacitado para el trabajo.

Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.

Reanudación de la temporada de cine.
Hoy en continua desde las 5. CHAMARTIN presenta a

Joseph Cottlen
Dolores Costello
Anne Baxter
Tim Holt
Agnes Moorehead

El cuarto mandamiento

En la más extraordinaria su producción cinematográfica del momento:

El cuarto mandamiento

la película más discutida de todos los tiempos.

El argumento más conmovedor que haya presenciado.

En una película admirable por su dirección perfecta, su interpretación sublime y su presentación maravillosa.

Nuestro próximo estreno será **LA TRAGEDIA DE LA BOUNTY** magnífica película Metro Goldwyn Mayer, por CLARK GABLE, FRANCHOT TONE Y CHARLES LAUGHTON.

Otros próximos estrenos.

EL MAGO DE OZ

En tecnicolor

COMICOS EN PARIS

por Joan Bennet y Mary Boland

EL HOMBRE QUE SE PERDIO A SI MISMO

por Kay Francis y Brian Aherne

CASADOS SIN CASA

por Adolphe Menjou y Pola Negri

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 9 de mayo de 1945.

EL SECRETARIO,

Firmado: Diego de la Rubia.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24.
MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7.
Teléfono 799

Molina S. L.

Electricidad liguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) de 20	4'50
Domino Id. Id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS	PTAS.
Parneles el el garro	0'60
Independiente el el garro	0'95

LA DIRECCION

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Electroterapia, Luz ultravioleta y Rayos X

Doctor. - Maté Alonso

Domicilio, Calvo Sotelo 8. Tel. 543. - Consulta de 4 a 8

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, nº. 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Franco nº. 12. 1.º - Tel. 790 Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor - García Cabello

Domicilio: General Franco nº. 12. derecha. Consulta de 4 a 5

LOS DEPORTES

Alocución del Presidente de los EE. UU. en el Día de la Victoria

EL ASCENSO A SEGUNDA DIVISION

El Tarragona ganó en Salamanca 1-0

Salamanca. — En partido de promoción para el ascenso a Segunda División, el Salamanca ha conocido la primera derrota en su campo, por uno a cero, frente al Ginnástico de Tarragona.

Asistió numerosísimo público y la tarde fué muy calurosa.

El único tanto fué logrado a los cinco minutos y medio de comenzar el partido, al sacar el interior derecho catalán de tiro directo una falta salmantina. Salinas, molesto por el sol, no acertó a interceptar el disparo.

Todo el partido se jugó a fuerte tren y en la primera parte dominó más el Tarragona, pero las escapadas salmantinas eran siempre peligrosas.

En dos ocasiones, únicamente, la suerte salvó a los forasteros de sendos tantos, y el árbitro, señor Gojenuri, perdonó a los visitantes, a juicio de muchos, un par de penaltys, que hubieran variado la marcha del encuentro.

En la segunda fase menudearon los incidentes, llevando la peor parte el Salamanca, que fué expulsado a su defensa Oruña y lesionados a Muñoz y Menéndez, a consecuencia de entradas de la defensa forastera.

¿Quiere presenciar un gran encuentro? Acuda mañana al Estadio

El Unión Africa-Ceuti, será homenajeado en Madrid

Por persona que nos merece entero crédito hemos podido enterarnos de que el próximo mes de junio se desplazarán a Madrid los equipos del "Unión Africa Ceuti" de fútbol (sub-campeón de Marruecos), baloncesto (sub-campeón regional) y polo acuático (campeón), al objeto de tomar parte en el homenaje que un destacado equipo de Primera División rendirá a esta sociedad ceuti como mérito a la labor desarrollada y que le ha valido obtener la copa "Stadium" 1944.

El Africa-Ceuti ha recibido además el ofrecimiento del S. D. Jadú, Juventud Balompédica de Tetuán, Ybarrola y otros clubs para colaborar en el homenaje que se le rendirá en nuestra ciudad.

COPA FEDERACION

Valladolid y San Martín finalistas

La segunda jornada de las semifinales para el campeonato nacional de Copa de la Federación Española ha dado los siguientes resultados:

Valladolid, 4; Cáceres, 0.
San Martín, 3; Logroñés, 1.
Se proclaman por tanto finalistas el Valladolid y el San Martín.

No necesitó prórroga por terminar empatados a 3 díctos conjuntos.

Anúnciese en EL FARO

DESPUES DEL PARTIDO INTERNACIONAL

Opinan jugadores, árbitros y directivos

La línea más destacada: la delantera y de ella, Zarra

Germán.—Los portugueses jugaron con compenetración, pero fueron inferiores en calidad. La delantera española jugó mucho y esto nos dió el triunfo.

Eizaguirre.—Sólo tengo que decir que estoy muy contento con el resultado, si bien pudo ser aún más claro a favor de España.

César.—Creo que ha habido indiscutible superioridad por nuestra parte, excepto en los primeros momentos en que hubo cierta desorientación en las filas españolas.

Zarra.—El equipo portugués me gustó más que en Lisboa. Sobre todo jugó más rápido. El resultado debió ser 4-1 o de 5-1.

Pedrito, el nuevo internacional, nos dijo que estaba muy satisfecho de todos sus compañeros y que el resultado le parecía justo.

Juan Ramón, que estuvo de espectador, nos dijo que el resultado no reflejaba la diferencia que había existido. Un 4-1 le hubiera parecido más exacto. Los españoles han jugado con menos ligazón, pero con mayor profundidad.

Escarín. — Se vieron muy buenas jugadas individuales, pero no hubo juego de conjunto. Ipíña, el mejor de todos.

Melón.—Se impulsieron los portugueses por dureza en los primeros momentos, pero, a partir del primer gol que marcó Zarra, un tanto de bandera, se impulsaron los españoles y jugaron mejor.

El señor Scherz, árbitro del encuentro.—Los dos equipos jugaron con mucho brío y entusiasmo, pero no con técnica. En el segundo tiempo me parecieron

algo cansados. Del equipo español lo mejor fué su línea delantera y de ella Zarra. También me gustaron Ipíña, Germán y Aparicio. De los portugueses Peyroteo, Ferreira y Feliciano. Creo que el equipo lusitano jugó mejor de lo que lo hizo en Lisboa. El estadio es soberbio. Pueden ustedes estar orgullosos de él.

Preguntado sobre la razón por la que concedió penalty contra España, nos dijo que había visto a Aparicio coger por la cintura a Peyroteo y que su criterio en estos casos es impedir todo asomo de dureza y violencia.

Alvaro Santos, juez de línea portugués, afirmó que España había ganado bien, pero que, a su entender, la diferencia debía haber sido de un sólo gol. De los jugadores portugueses le agradaron Peyroteo, Ferreira y Amaro y de los españoles Zarra, Germán y Aparicio. El estadio —añadió— es muy bueno, aunque inferior, claro está, al de Lisboa en capacidad. Está muy bien situado y dispone de magníficos vestuarios.

Guillermo Comorera, presidente de la Federación Catalana de Artífros.—El partido me pareció tan sólo regular. Los mejores hombres sobre el campo me parecieron Herrería y Peyroteo. Aquel por su codicia y éste por el modo de meterse en la zona de peligro.

El juez de línea español, Hurralde, se negó a hacer manifestaciones.

El señor Paula, secretario de la Federación Portuguesa.—Me gustó el encuentro y de los españoles el que mejor me ha parecido ha sido Gainza. — MENCHETA.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Perez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

LA ROMERIA DE SAN ISIDRO

Como ya saben nuestros lectores tendrá lugar el próximo domingo a las siete y treinta, la romería de San Isidro, al Cobre, habiéndose acordado últimamente que el lugar de acampar sea el denominado "Plaza Alta" o sea un sitio completamente lleno de grandes chaparrales y de piso excelente, como asimismo con espacio suficiente, para decir la Santa Misa y para que se puedan instalar con toda amplitud las carretas que asistan.

El pasado día se visitó a don Pascual Cervera, propietario del lugar donde se va a acampar, el cual con su natural y amable simpatía, accedió gustosamente para dar el permiso necesario para ello, como igualmente se ofreció para todo cuanto pudiese prestar esplendor a este acto.

Continúa en crescendo, el entusiasmo despertado, pudiéndose asegurar que ni una sola persona quedará ese día sin asistir a la grandiosa romería, tal es el número de carretas que se están adornando y que ya han comunicado su asistencia. Asimismo hay un gran número de cabalistas.

SE CONSTITUYE LA NUEVA JUNTA DE COFRADIAS

En el pasado lunes por la noche, tuvo lugar una reunión de

representantes de las distintas cofradías a fin de proceder a la aprobación del oportuno reglamento, por el que en lo sucesivo se había de regir esta entidad, como asimismo proceder a la elección de sus cargos.

Tras una amplia discusión, en la que se sostenían diversos puntos de vista, prevaleció, aprobándose por artículos ampliamente debatidos, el reglamento que por la Cofradía de Medinaceli había sido formulado y aprobado, previas enmiendas que le fueron hechas y unas adiciones.

Se procedió a la elección de presidente, que recayó sobre el Hermano Mayor de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte, don Miguel González, persona del máximo prestigio en la ciudad.

Asimismo se fijó la fecha del jueves Día de la Ascensión, para a las doce y treinta de su mañana, dar posesión oficial de sus cargos a los nuevos miembros de la Junta de Cofradías.

Ya tienen las cofradías de Semana Santa, una nueva Junta de Cofradías, figurando en ellas elementos que ya han probado su actividad con claridad meridiana. Vamos ahora, pues, a no dormirse y a trabajar y laborar durante todo el año.

Ahora hay un reglamento aprobado plenamente y por tanto a él hay que acogerse y con los derechos y los deberes que marca, iniciar un rumbo seguro hacia la consecución de que sea Algeciras el punto de atracción del Campo de Gibraltar para la

(Viene de la primera)

ningún hombre deberá abandonar la misión que le ha sido confiada.

Y ahora quiero leeros mi declaración oficial con motivo del día de la Victoria en Europa.

"Como presidente de los Estados Unidos, declaro que los ejércitos aliados mediante su sacrificio y amor al deber y con la ayuda de Dios han obligado a Alemania a aceptar la rendición incondicional. El mundo del Oeste ha sido liberado de las fuerzas del mal que durante cinco años ahrojaron los cuerpos de sus habitantes y arruinaron las vidas de millones y millones de hombres libres, violaron sus iglesias, destruyeron sus hogares, corrompieron a sus hijos y asesinaron a sus seres amados. Nuestros ejércitos liberadores han devuelto la libertad a estos pueblos que tanto sufrían pero cuyo espíritu y voluntad jamás pudieron esclavizar sus opresores.

Aún queda mucho por hacer. La victoria que se ha obtenido en el Oeste tiene que ser alcanzada también en Oriente. Hay que librar al mundo entero de las fuerzas del mal que ya han sido derrotadas en un hemisferio.

Las naciones amantes de la paz, han demostrado unidas en el Oeste, que sus armas son mucho más potentes que las de los dictadores o camarillas de tiranos. El poderío de nuestros pueblos para defenderse contra todos los enemigos se demostrará en la guerra del Pacífico, igual que ha quedado bien patente en Europa.

Por el triunfo del espíritu y de las armas que se unan a nosotros en el amor a la libertad, considero justo que como nación demos gracias a Dios Todopoderoso que nos ha prestado las fuerzas y concedido la victoria.

Por tanto, yo, Harry S. Truman, presidente de los Estados Unidos de América, designo el domingo día trece de mayo de 1945, para que sea el Día de la

Oración. Pido a todo el pueblo norteamericano, cualquiera que sea su creencia, que se una además para ofrecer su agradecimiento a Dios por la Victoria que hemos obtenido y le pida que nos apoye para terminar la contienda, guiándonos en el camino de la paz. También pido a mis compatriotas que dediquen este día de la oración a la memoria de los que dieron sus vidas para que la victoria fuese posible.

Extendido en Washington en el octavo día del mes de mayo del año 1945 del Señor y ciento sesenta y nueve de la Independencia norteamericana." Firmado: Harry S. Truman. Por el presidente: José E. Grew, secretario de Estado interino.—EFE.

En Moscú no se advierte que ha llegado la paz

Londres, 8.—Comunican de Moscú que en la capital soviética no se advierte el menor síntoma de que la guerra haya terminado, así como de la capitulación alemana. Los periódicos han salido hoy con la información de guerra habitual. —EFE.

Los "maquis" noruegos controlan el país

30.000 colaboracionistas serán juzgados

Londres, 8. — Los jefes del movimiento de resistencia de Noruega han asumido hoy el control del país en espera de la llegada del grupo de representantes del Gobierno nombrado por el rey Haakon desde Londres y han preparado la lista de colaboracionistas que ascienden a 30.000 personas.

Quisling será juzgado por el Gobierno noruego en fecha próxima.

El rey Haakon y la mayor parte del Gobierno regresarán a Noruega desde Londres tan pronto le permita la situación militar. —EFE.

III Concurso Territorial de Coros y Danzas de la Sección Femenina

FALLO DEL CONCURSO
En el III Concurso de Coros y Danzas de la Sección Femenina, celebrado el pasado día dos en esta ciudad y con anterioridad en las Locales, han resultado vencedoras en Coros las camaradas de la Sección Femenina y Juventudes de Larache y en Danzas las camaradas de la Sección Femenina y Juventudes de Tetuán.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:
Presión media: 756.8.
Temperatura máxima: 21.3 a las 13 horas.
Idem mínima: 14.8 a las 6.30.
Idem media: 18.
Humedad relativa media: 87.
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad del viento: 15 kilómetros por hora.
Horas de sol: 5.50.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

Gran GARAJE CENTRAL

Simoa, 9

Se hacen abonos mensuales por estancia. Limpieza general con o sin servicio a domicilio

Semana Mayor, por sus desfiles procesionales.

Nada de dejar todo para última hora; día por día una labor continuada y el fruto será óptimo y bien maduro.

LA DEFINITIVA COMBINACION DE FERIA

Ayer nos fué dada a conocer la definitiva combinación de las corridas de feria; ella es como sigue:

Primera: toros de Veragua para Pepe Bienvenida, Arruza y Pepe Luis Vázquez.

Segunda: toros de Saltillo para Pepe Luis Vázquez, Arruza y Luis Miguel Dominguín.

Tercera: reses de Miura para el rejoneador Alvaro Domecq y los diestros Pepe Bienvenida, Fermín Rivera y Rafael Albacín.

ACUSE DE RECIBO

Hemos recibido el número correspondiente al actual mes de la revista "Don Bosco en España" que como sus anteriores viene muy interesante, con un excelente resumen.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

De paso
En viaje hacia Madrid hemos tenido el gusto de saludar al propietario-gerente del diario EL FARO don José Saura Benedicto. Le deseamos un buen viaje.
Montilla.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

No lo olvide.
Mañana en el Estadio
Atlético de Tetuán
Autómovilismo

Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

NUMERO SUELTO DE CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CESTA Y BARRILETOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincial, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL WILLIAM ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-3-0

FIN DE LA ULTIMA RESISTENCIA EN EUROPA

Los alemanes de Checoeslovaquia se han rendido

Nueva York, 8.—Dos oficiales de la primera división de los Estados Unidos han visitado al comandante de la ciudad de Praga, entregándole un mensaje del general de los Estados Unidos dando cuenta de la total capitulación alemana, dice la Comisión federal de Comunicaciones. Según la emisora de Praga, en el mensaje se informa que la rendición se había firmado ayer lunes y aunque las operaciones defensivas se continuasen hoy, todas las operaciones militares deberán quedar terminadas el miércoles a las 12 de la noche. —EFE.

AYER A LAS DOCE DE LA NOCHE TERMINARON LAS OPERACIONES MILITARES EN PRAGA

Nueva York, 8.—Radio Checoeslovaquia ha anunciado que las fuerzas alemanas de Praga y de toda la Bohemia han aceptado los términos de la rendición incondicional. El mando alemán de la zona ha dado órdenes a las tropas para que suspendan las hostilidades. La transmisión ha sido captada por la comisión federal de Comunicaciones, anuncia la Unifed Press. —EFE.

LOS TANQUES NORTEAMERICANOS EN PRAGA

Londres, 8.—Los tanques de los Estados Unidos han entrado en la ciudad de Praga, anuncia radio Bruselas. —EFE.

LA ULTIMA FASE DE LA GUERRA EN EUROPA

Londres, 8.—La radio de Praga, controlada por los patriotas anuncia que los alemanes de la ciudad y de todos los territorios de Bohemia, han aceptado las condiciones aliadas para la rendición. El mando alemán ha pedido a las unidades germánicas que cesen la lucha.

Mensaje de Churchill (Viene de la primera).

nos unieron la potencia militar de la Rusia soviética y después el poderío asiático y los recursos de los EE. UU. de América. Por último casi todo el mundo se nos han unido contra los autores del mal que ahora se hayan postrados ante nosotros. Nuestra gratitud a nuestros magníficos aliados. Podemos permitírnos un breve período de regocijo, pero no olvidemos por un momento el trabajo y los esfuerzos que nos aguardan. El Japón, con toda su traición y su codicia, aún go está suyo. Los daños que ha infligido a la Gran Bretaña, los Estados Unidos y a otras naciones, así como sus detestables crueldades; exigen justicia y retribución. Debemos ahora consagrar nuestras fuerzas y nuestros recursos a la terminación de nuestra tarea. Tanto en el interior como en el exterior, ¡adelante británicos! ¡Viva la causa de la libertad! ¡Dios salve al rey! El mensaje de Churchill fue seguido inmediatamente por el toque de fin de guerra en Europa dado por cornetas de la guardia escocesa. —EFE.

La familia real de Bélgica, liberada

París, 8.—El VII Ejército de los Estados Unidos ha liberado al rey Leopoldo de Bélgica y a la reina.

Ambos soberanos e hijos se encuentran en perfecto estado de salud. Se hallaron en Strobl y la información que condujo a conocer la residencia de los soberanos fué proporcionada por la población civil de Salzburgo que se encuentra a cincuenta kilómetros de Strobl.

A pesar de las condiciones de rendición de los ejércitos alemanes, las tropas de la SS. que custodiaban a Leopoldo resistieron a los norteamericanos quienes se vieron precisados a dominarlos por la fuerza. —EFE.

EL DIA "V" EN EL MUNDO

LA BANDERA NACIONAL IZADA EN LOS CENTROS OFICIALES

Madrid, 8. — En los edificios oficiales ondea la bandera nacional con motivo del día de la Victoria. — CIFRA.

REGOCIJO NACIONAL EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 8. — El presidente ha firmado un decreto proclamando el día de hoy festivo para conmemorar la victoria de las Naciones Unidas y como expresión del regocijo nacional ante el fin de las hostilidades en Europa. —EFE.

BRASIL CELEBRA LA VICTORIA

Río de Janeiro, 8.—Vargas ha decretado que hoy sea día festivo en atención a la celebración de la Victoria por las Naciones Unidas. —EFE.

SUECIA CELEBRA EL DIA V

Estocolmo, 8.—La población celebra la victoria de la misma forma que si Suecia fuese uno de los beligerantes y no un simple país neutral, anuncia la Unifed Press.

Añade que millares de personas recorren las calles, vitoreando, cantando y gritando.

Otros exteriorizan su alegría llevando banderas de sus países con las que encabezan las manifestaciones. —EFE.

DINAMARCA Y EL DIA V

Estocolmo, 8. Aunque para los daneses el día de la Victoria fué el sábado en que terminó la ocupación alemana y con ella la política de fuerza, las noticias en Noruega y demás países han infundido nuevo entusiasmo a la muchedumbre que se ha manifestado por las calles vitoreando a los aliados y desfilando a los acordes de himnos y canciones. —EFE.

En el palacio del Consejo Nacional de Falange

Se reúne el pleno del Consejo Económico Sindical

Madrid, 8. — En el Palacio del Consejo Nacional de E. E. T. y de las JONS se ha reunido esta tarde de hoy en sesión extraordinaria, el pleno del Consejo Económico Sindical.

Ocupó la presidencia el vicesecretario de Obras Sociales y delegado nacional de Sindicatos Camarada Sanz Orriol.

La misión principal de este Consejo es llevar a la práctica las conclusiones del Consejo Industrial y la reunión de hoy tiene por objeto proyectar la labor futura, entre cuyas tareas más importantes figura la revisión arancelaria, la exportación de productos, la ordenación triguera y la renovación de la maquinaria industrial. — CIFRA.

Nueva proclama de Doenitz al pueblo alemán

No volverán a disparar los cañones.— Es preciso marchar por un campo difícil con dignidad, gallardía y disciplina

Londres, 8. — La radio de Fienburgo ha difundido esta mañana una proclama del almirante Doenitz al pueblo alemán, en la que dice:

"Cuando me dirigi al pueblo alemán el día 1 de mayo declaré que mi deber era salvar las vidas alemanas.

No puedo decir si me será posible ayudar al pueblo alemán.

Debemos hacer frente a los duros hechos de la situación actual. El Partido Nacional-socialista ha desaparecido. Ya no existe unidad entre el Estado y el Partido. Han desaparecido las bases sobre las que descansaba el III Reich alemán. El poder ha pasado a las tropas de liberación. De ellas depende el que yo y el Gobierno del Reich, por mi nombrado, podamos o no seguir actuando.

A partir de las 23 horas del ocho de mayo ya no volverán a disparar los cañones.

Dedicó a continuación, un recuerdo respetuoso a los soldados alemanes y a los prisioneros y los caídos.

"Si mi permanencia en el poder, es algo que puede servir a la Patria, continuaré en mi puesto hasta que el pueblo alemán pueda nombrar un jefe de Estado o hasta que las potencias de ocupación imposibiliten mi tarea.

Mi amor hacia Alemania y mi sentido del deber me mantienen en mi puesto, sin tener en cuenta mi consideración de indole personal.

No permaneceré en el poder ni una hora más de lo que sea compatible con la dignidad que debo al Reich.

A partir de las 23 horas del ocho de mayo ya no volverán a disparar los cañones.

España clausura las representaciones oficiales de ALEMANIA EN MADRID

Madrid, 8. — Poco después del mediodía se llevó a cabo por las autoridades españolas dependientes de la Dirección General de Seguridad la incautación y cierre de la Embajada alemana y de todos los edificios de ella dependientes, así como del Consulado y las oficinas.

En todos los actos de clausura y de incautación se levantó acta por el comisario de Policía encargado del servicio, firmando con él un funcionario alemán y otro funcionario del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El total de edificios clausurados han sido 16. — CIFRA.

disparar los cañones.

Dedicó a continuación, un recuerdo respetuoso a los soldados alemanes y a los prisioneros y los caídos.

"Si mi permanencia en el poder, es algo que puede servir a la Patria, continuaré en mi puesto hasta que el pueblo alemán pueda nombrar un jefe de Estado o hasta que las potencias de ocupación imposibiliten mi tarea.

Mi amor hacia Alemania y mi sentido del deber me mantienen en mi puesto, sin tener en cuenta mi consideración de indole personal.

No permaneceré en el poder ni una hora más de lo que sea compatible con la dignidad que debo al Reich.

A partir de las 23 horas del ocho de mayo ya no volverán a disparar los cañones.

Dedicó a continuación, un recuerdo respetuoso a los soldados alemanes y a los prisioneros y los caídos.

"Si mi permanencia en el poder, es algo que puede servir a la Patria, continuaré en mi puesto hasta que el pueblo alemán pueda nombrar un jefe de Estado o hasta que las potencias de ocupación imposibiliten mi tarea.

Mi amor hacia Alemania y mi sentido del deber me mantienen en mi puesto, sin tener en cuenta mi consideración de indole personal.

No permaneceré en el poder ni una hora más de lo que sea compatible con la dignidad que debo al Reich.

A partir de las 23 horas del ocho de mayo ya no volverán a disparar los cañones.

Dedicó a continuación, un recuerdo respetuoso a los soldados alemanes y a los prisioneros y los caídos.

"Si mi permanencia en el poder, es algo que puede servir a la Patria, continuaré en mi puesto hasta que el pueblo alemán pueda nombrar un jefe de Estado o hasta que las potencias de ocupación imposibiliten mi tarea.

Mi amor hacia Alemania y mi sentido del deber me mantienen en mi puesto, sin tener en cuenta mi consideración de indole personal.

No permaneceré en el poder ni una hora más de lo que sea compatible con la dignidad que debo al Reich.

A partir de las 23 horas del ocho de mayo ya no volverán a disparar los cañones.

Es preciso que marchemos por un campo difícil, con dignidad, gallardía y disciplina, como lo exigen nuestros caídos.

Es nuestro deber caminar unidos, presididos siempre por un espíritu de justicia o de lo contrario no podremos sobrevivir a las tribulaciones que nos esperan.

Caminemos con la esperanza de que vendrá un tiempo en que nuestros hijos podrán verse libres y seguros en la Europa pacífica.

No quiero rezagarme en este camino.

Si mi deber exige que permanezca en mi puesto, procuraré ayudarlos en lo posible. Sin embargo, si me exige mi marcha, así lo haré para mejor servicio al pueblo y al Reich. —EFE.

Mensaje de Jorge VI

(Viene de la primera).

nuestra causa no solo era la de la nación ni la del imperio y la comunidad de las naciones, sino la del mundo entero, la de todas aquellas tierras donde se ama la libertad y esta va acompañada por el respeto y por la ley.

En las horas más tenebrosas conservamos nuestra fe en nosotros mismos y en nuestros ciudadanos y mantuvimos la fe y la unidad con nuestros grandes aliados.

Esa fe y esa unidad nos han llevado a la victoria, a pesar de haber atravesado peligros que en algunos momentos parecieron abrumadores.

Por lo tanto, tengamos la más ma confianza en nuestra misión cuando se trate de afrontar las tareas que nos reserva el futuro. Aún nos esperan duros trabajos en la reconstrucción de nuestra Patria para — enmendar los destrozos de la guerra y en nuestra contribución para reconstruir y mejorar un mundo en ruinas.

Durante más de cinco años nuestro corazón y nuestro cerebro, nuestros nervios y nuestros músculos han estado orientados hacia la labor de derribar la tiranía nazi.

Ahora, fortalecidos por nuestro éxito, iniciamos la tarea de acabar con nuestros últimos problemas.

La reina y yo nos damos perfecta cuenta de las penalidades que ha sufrido el pueblo inglés en toda la comunidad británico y en su Imperio. Nos sentimos orgullosos de vosotros.

Si hubiéramos fracasado nuestros sacrificios hubieran sido vanos. Por lo tanto, en este día de justo triunfo y profunda tristeza, dediquémonos por un momento a reflexionar y mañana volvamos de nuevo al trabajo, resueltos como nación a no hacer nada indigno de los que mu-

rieron por nosotros y a convertir el mundo en lo que ellos hubieran deseado para sus hijos y para nosotros.

Esta es la tarea a que nos obliga el honor. En la hora del peligro pusimos nuestra causa en manos de Dios y él fué nuestra fuerza y nuestro escudo.

Démosle gracias por sus mercedes y en esa hora de la victoria, encomendemos nuestras tareas y nuestros cuerpos a El". — EFE.

Truman reclama en un mensaje la rendición incondicional del Japón

Washington, 8. — Truman ha hecho la siguiente declaración sobre la guerra contra el Japón: La Alemania nazi, dijo, ha sido derrotada. El pueblo japonés ha sentido el peso de nuestros ataques terrestres, aéreos y navales. Mientras sus jefes y fuerzas armadas continúan la guerra, el poder ofensivo y la intensidad de nuestros golpes irán aumentando constantemente y llevarán la destrucción completa a la producción industrial y bélica del Japón, a su navegación y a todo lo que contribuya a su actividad militar. Cuanto más tiempo dure la guerra, mayor será el sufrimiento y las penalidades que sufrirá el pueblo japonés y todo ello en vano. Nuestros ataques no cesarán hasta que las fuerzas militares y navales japonesas hayan depondo las armas en rendición incondicional.

¿Qué significa exactamente la rendición incondicional de las fuerzas armadas para el pueblo japonés?

Significa el fin de la guerra, la terminación de la influencia

de los jefes militares que han lanzado al país a tal situación, al borde del desastre. Significa que los soldados y marinos podrán volver a sus tierras y a sus tareas al lado de sus familias, significa también que no se prolongará la actual agonía y el actual sufrimiento de los japoneses con la vana esperanza de victoria.

La rendición incondicional no significa el exterminio o esclavización del pueblo japonés. — EFE.

Próxima entrevista Churchill, Truman y Stalin

Nueva York, 8. — Los diplomáticos aliados en San Francisco creen que Churchill, Truman y Stalin se entrevistarán en breve para resolver los urgentes problemas que plantea la capitulación de Alemania, comunicó la Associated Press. — EFE.

LA SEÑORA
Doña Clotilde de Mesa González

Presidenta de la Archicofradía del Sagrado Corazón de Jesús, ha fallecido a los 45 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su Director espiritual, Rvdo. P. don Paulino Marcos, Superior de los Religiosos Agustinos; su desconsolado esposo, don Antonio Sancho González; hijos, Antonio, Luis, Dolores, Ana María, Jesús, Clotilde y África; hermanos políticos, dona Teresa, don Emilio y doña Ana Bravos y don Antonio Carrasco (ausentes), primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las once horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivió: Plaza Ruiz, número 9.